

11.12.2019 – 14:49 Uhr

Présence en ligne commune des banques domestiques

Berne (ots) -

Les Banques Cantonales, la Banque Migros, les Banques Raiffeisen et les banques régionales (« les banques domestiques ») sont les principales banques à vocation domestique en Suisse. Sur leur site web www.banquesdomestiques.ch, elles informent dès maintenant au sujet de leurs activités et leurs positions politiques communes. De nouvelles infographies montrent l'importance des banques domestiques pour l'économie et la population locales et régionales.

En raison de la réglementation accrue suite à la crise financière internationale, les banques domestiques ont uni leurs forces pour promouvoir une place financière domestique forte. Le lancement du site web www.banquesdomestiques.ch souligne cette coopération et fournit des informations sur les positions politiques communes. Les banques domestiques coordonnent leurs positions au sein d'un groupe de travail permanent et d'un comité stratégique.

Pour une réglementation différenciée axée sur la limitation des risques Les banques domestiques prônent une réglementation différenciée selon des principes juridiques suisses éprouvés. La réglementation doit être axée sur la limitation des risques importants liés à la pratique du secteur bancaire. Cela signifie que la réglementation doit être

- adaptée aux besoins : la réglementation se fonde sur la nécessité concrète d'agir pour la clientèle ou l'économie suisse.
- proportionnée : la réglementation tient compte des différents modèles d'entreprise et de l'exposition effective aux risques des banques.
- équilibrée : la réglementation doit être neutre sur le plan de la concurrence et ne poursuit pas une politique structurelle.

Ces principes de régulation garantissent que la population et l'économie continuent à bénéficier, à l'avenir aussi, d'un approvisionnement de base, efficace et rentable, en services financiers de qualité. Les banques domestiques s'y engagent en commun et se coordonnent dans ce but.

Présentes dans les 26 cantons

Les banques domestiques sont présentes dans tous les cantons. Elles sont les principaux partenaires de financement pour des PME fortes. Elles offrent à la population des services bancaires attrayants sur tout le territoire suisse. Elles versent des montants substantiels aux autorités sous forme d'impôts ou de dividendes et s'engagent pour la société au niveau régional. Le nouveau site web souligne l'importance des banques domestiques pour l'économie et la population locales et régionales des 26 cantons.

Les banques domestiques

L'Association des banques régionales suisses (ABRS), la Banque Migros SA, Raiffeisen Suisse société coopérative et l'Union des Banques Cantonales Suisses (UBCS) se sont unies pour coordonner leurs intérêts à l'égard de la politique et de la réglementation. Les banques domestiques sont présentes en Suisse avec 2000 banques, filiales et succursales. Elles sont les principales partenaires de financement de l'économie locale et régionale suisse. Selon la statistique de la Banque Nationale Suisse, les banques domestiques financent des crédits aux entreprises en Suisse à hauteur de CHF 236 milliards. Les Banques Cantonales, la Banque Migros, les Banques Raiffeisen et les banques régionales représentent ensemble près de 50 % du bilan bancaire en Suisse (CHF 951 milliards).

Contact:

- Hilmar Gernet, délégué Politique, Coopérative et Histoire, Raiffeisen Suisse société coopérative, tél. 079 750 77 29
- Andreas Schindler, responsable de la gestion de risque et des finances, Banque Migros SA, tél. 044 839 82 21
- Jürg de Spindler, directeur, Association des banques régionales suisses, tél. 031 660 44 20
- Adrian Steiner, vice-directeur, responsable Public and Regulatory Affairs, Union des Banques Cantonales Suisses, tél. 061 206 66 28